



Renuncia presidente de la Junta de Supervisores de Oxfam, Dr. Juan Alberto Fuentes Knight

13 febrero 2018.- El Dr. Juan Alberto Fuentes Knight ha renunciado a su cargo como presidente de la Junta de Supervisores de Oxfam Internacional. El cargo de presidente de la Junta de Supervisores tiene una duración de tres años y el Dr. Fuentes lo ha ocupado desde el 2015. La Dra. Henrietta Campbell ha sido nombrada presidenta interina.

El Dr. Fuentes ha informado a Oxfam que está enfrentando cargos legales, junto a otros ex funcionarios en Guatemala, que se remiten a su periodo como Ministro de Finanzas de ese país en 2009. El Dr. Fuentes Knight ha decidido dedicarse vigorosamente a su defensa en los tribunales.

El Dr. Fuentes Knight fue un exitoso y dedicado Presidente de la Junta de Supervisores durante su periodo, durante el cual implementó una serie de cambios importantes para la gobernanza de Oxfam y sus estructuras operativas, entre muchos otros logros. Estos cambios incluyen la exitosa iniciativa que trasladó la oficina central de Oxfam desde Oxford, Inglaterra, a Nairobi, Kenia; y la reestructuración de la operación de la organización en casi 90 países.

Contacto para medios:

Mariana Alvarado

Tel. 5687-3002 Ext.364

Correo electrónico: marianaalvarado@oxfamMexico.org

Rosa Elena Luna

Cel. 04455 22715686

Correo electrónico: medios@oxfamMexico.org